

# NEWSPAPER

## Sinergitas Tiga Pilar Yakni TNI-POLRI dan Satpol PP dalam Himbauan Jelang Pemilu Damai Tahun 2024

Panji R - [CIREBON.NEWSPAPER.CO.ID](http://CIREBON.NEWSPAPER.CO.ID)

Nov 16, 2023 - 09:03



**KAB. CIREBON** - Kegiatan Sinergitas Tiga Pilar Yakni TNI-POLRI dan Satpol PP ini telah dilakukan Anggota Polsek Pabedilan Polresta Cirebon, Koramil dan Satpol PP Kecamatan Pabedilan dalam Patroli Gabungan menjelang Pemilu 2024 untuk tetap menjaga Keamanan dan Kondusifitas. 16/11/2023

Kegiatan Patroli Gabungan Tiga Pilar ini dipimpin Ka SPKT Aipda Wahyudi, SH bersama dengan Anggotanya Brigadir Rangga dan Babinsa Sertu Suharno serta Sdr. Arif Rachman selaku Satpol PP Kecamatan Pabedilan, dengan menyusuri sepanjang jalan Mayjen Soetoyo Desa Pabedilan Kidul hingga ke Desa Tersana yang merupakan perbatasan dengan Wilayah Hukum Polsek Gebang Polresta Cirebon.

Dalam kegiatan Patroli Gabungan Tiga Pilar ini juga telah memberikan himbauan kepada warga masyarakat juga Scurity PT Assems untuk secara bersama-sama menghimbau kepada para karyawan untuk tetap menjaga Keamanan, kenyamanan dan Kondusifitas Menjelang Pemilu 2024 agar tercipta situasi yang nyaman dan tetap kondusif.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH menjelaskan bahwa Sinergitas tiga pilar ini selalu terjaga dalam setiap kegiatan terlebih jelang pemilu 2024 dimana TNI-POLRI selalu netral dalam mengawal Pesta Demokrasi ini, dengan demikian masyarakat juga harus mempunyai dedikasi dan pemikiran yang positif dalam menjelang pemilu 2024 dengan tetap menjalin silaturahmi dengan siapapun, beda pilihan itu suatu hal yang biasa karena pilihan adalah hak mutlak dari masyarakat, yang utama tidak mudah terprovokasi dengan dinamika perkembangan politik yang ada terlebih sejalan dengan telah adanya pengundian nomor urut untuk calon presiden dan wakil presiden, dengan harapan masyarakat akan lebih mempunyai nilai kesadaran untuk tetap menjaga Kamtibmas yang aman dan kondusif.